

LIDERÓ LA SECRETARÍA DE ESTADO DURANTE GRAN PARTE DE LA PANDEMIA:

Exministro de Salud Enrique Paris es declarado Hijo Ilustre de Puerto Montt

"Me siento profundamente honrado y emocionado, no puedo ocultarlo. Ustedes se dan cuenta de que estar hoy ante todos como Hijo Ilustre de nuestra querida ciudad de Puerto Montt, la ciudad de las cuatro colinas, que ha crecido tanto, significa recibir un reconocimiento que es muy especial para mí", dijo el médico y exministro de Salud Enrique Paris Mancilla (77), tras recibir el diploma que le reconoce esa calidad, al celebrarse el aniversario número 173 de la fundación de la capital de la Región de Los Lagos.

"Nos sentimos muy orgullosos porque él (Paris) salvó muchas vidas, dejó a Chile en lo más alto desde el punto de vista de la salud en la pandemia, no solamente latinoamericano, sino que también internacional. Y ese reconocimiento tiene que llevarnos a los puertomontinos a sentirnos orgullosos", dijo el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt (RN), cuando fundamentó la elección del Hijo Ilustre 2026.

Oriundo del barrio Chorrillos, cerca de Angelmó, y muy emocionado y desde el escenario del Teatro Diego Rivera, el médico que lideró el Ministerio de Salud entre 2020 y 2022, recordó sus estrechos vínculos con la ciudad y con Chiloé, de donde eran

oriundos sus padres.

"Un agradecimiento profundo a la comunidad, a la municipalidad (...). Creo que ha sido muy bonito porque, como dijo el alcalde, se están retomando algunas tradiciones que hay que mantener en el tiempo", dijo el doctor Paris.



CEDIDA

En una emotiva ceremonia, el médico recibió el diploma que lo reconoce como Hijo Ilustre de Puerto Montt.